



Elaborado por el departamento de Comunicación y Prensa de la ANR

EDICIÓN N° 52 (Del 14 al 18 de octubre)
Asunción, lunes 21 de octubre de 2024



Trípode en la lucha contra el cáncer: fe, familia y actitud positiva Pág. 4

Feria de empleo en simultáneo Pág. 2

60 nuevas afiliaciones en Cambyretá Pág. 2

77 egresados en curso organizado en la seccional de San Pedro del Paraná Pág. 2

El control es clave para un tratamiento efectivo del cáncer, afirma experta Pág. 2

En jornada oftalmológica atendieron a 150 personas en la seccional N° 2 de Limpio

Pág. 3



Continúa Diplomado "El arte de comunicar" Pág. 3

Colorado Róga hospedó a comitiva internacional Pág. 3

El tuit de la semana



Santiago Peña @SantiPenap

Pág. 2

Clausura del curso de mecánica de motos, en la seccional colorada N° 165 de Encarnación Pág. 3

El control es clave para un tratamiento efectivo del cáncer, afirma experta

Octubre Rosa, es un mes dedicado a la concienciación sobre la prevención y detección temprana del cáncer. Además una forma de exhortar especialmente a las mujeres que acudan a realizarse sus chequeos, especialmente la mamografía, comenzó exponiendo la Dra. Brenda Rojas, profesional mastóloga, quien se suma al equipo médico de la Secretaría de la Salud de la ANR.

La profesional, brindó una entrevista al programa AGENDA ANR, que se transmite por la Radio ANR 89.9 FM, "La Radio que nos Une", donde expresó que "la mamografía, se realiza a todas las mujeres que han cumplido los 40 años o aquellas que tienen antecedentes familiares de cáncer. El cáncer de mamas no es exclusivo de las mujeres, también puede afectar a los hombres en un porcentaje más bajo, pero si forman parte de las estadísticas".

Continuó diciendo, "el autoexamen sirve a las pacientes para conocerse, es fácil y lo pueden hacer en sus casas. Los mastólogos, nos enfocamos en la detección temprana del cáncer de mamas, el objetivo de esto es conservar los senos de las pacientes, ya que las mamas son un sinónimo de feminidad, hay muchos factores predisponentes para desarrollar cáncer de mamas, como los anteceden-



tes familiares, la obesidad, y evitar la lactancia (aquellas que han tenido hijos).", detalló.

La Dra. Brenda Rojas, realiza atenciones en la Secretaría de la Salud de la ANR, los martes de 14:00hs a 16:00hs, previo agendamiento al número de WhatsApp (0992) 745 392.

Feria de empleo en simultáneo

La Oficina de Empleos de la ANR realizó la semana pasada dos ferias de Empleos de manera simultánea. Uno fue en el Pinedo Shopping, en la plaza central. Se ofrecieron vacancias para: gastronomía, bancos, comercios y tiendas de shopping.

La otra convocatoria se realizó en la Estación de Servicios de Aviadores del Chaco casi España. Se ofrecieron vacancias para: caja, playa, cocina, reposición y depósito.



77 egresados en curso organizado en la seccional de San Pedro del Paraná

Trabajo conjunto entre el Consejo Educativo de la ANR y SINAFOCAL. En total 77 egresados de Cursos de Formación Profesional en la Seccional Colorada de San Pedro del Paraná. Los participantes se capacitaron en albañilería, fontanería, electricidad y recibieron kits para sus emprendimientos.



60 nuevas afiliaciones en Cambyretá

El intendente de Cambyretá, Jaime Hinterleitner Schneider, entregó una lista de 60 nuevas afiliaciones de la mencionada ciudad. Comentó que estas personas se

acercaron a solicitar su afiliación como fruto del dinamismo que genera la gestión del presidente Cartes en distintas áreas como salud, educación y trabajo.



Santiago Peña
@SantiPenap

El tuit de la semana

Hoy, en la reunión del Gabinete Social, junto a autoridades departamentales y municipales, identificamos oportunidades de mejora para acelerar la presencia del Estado en los 22 distritos priorizados por el programa Hambre Cero, donde ya contamos con una cobertura del 100%. ¡Seguimos trabajando con firmeza para garantizar que nadie quede atrás!

Clausura del curso de mecánica de motos, en la seccional colorada N° 165 de Encarnación

El pasado 18 de octubre, se realizó la clausura del curso de mecánica de motos, en la seccional colorada N° 165 de Encarnación. 26 jóvenes culminaron su formación y recibieron sus herramientas

de trabajo. Esta actividad, fue impulsada por el Partido Colorado, a través del Consejo Educativo con el apoyo de Sinafocal.



Continúa Diplomado "El arte de comunicar"

En la sala de capacitación de la ANR prosigue el diplomado "El arte de comunicar". La actividad es fruto de la alianza entre la Asociación Nacional Republicana y la Universidad San Ignacio de Loyola. La disertación está a cargo del experto en comunicación Andrés Michelena, profesional ecuatoriano. El diplomado culminará el próximo sábado.



En jornada oftalmológica atendieron a 150 personas en la seccional N° 2 de Limpio

La Comisión de Mujeres de la Junta de Gobierno, presidida por la Lic. Del Pilar Medina, respondió a la solicitud del presidente de la seccional 2/363 de Limpio, Manuel Aguilar, organizando una jornada

de atención oftalmológica. En esta ocasión, se entregó anteojos a 150 personas, entre adultos mayores, jóvenes y niños, mejorando su calidad de vida a través de una mejor salud visual.



Colorado Róga hospedó a comitiva internacional

Integrantes del Ballet Folklórico Perfume de Carnaval, de la Ciudad de Santiago del Estero, de la hermana República Argentina, se hospedaron en Colorado Róga. Los mismos visitaron el país y llevaron a cabo talleres en el departamento de San Pedro. Agradecieron al presidente del Partido, Don Horacio Cartes, al Cnel. Arnulfo Ortiz y todos los funcionarios de la ANR, por las atenciones recibidas. La ANR apostando por la cultura.



Trípode en la lucha contra el cáncer: fe, familia y actitud positiva

El programa AGENDA ANR, que se transmite por la Radio ANR 89.9 FM "La Radio que nos Une", realizó una entrevista a dos mujeres luchadoras, quienes vencieron el cáncer de mamas; Dolly Báez y Lourdes Jiménez.

"Es una enfermedad que tiene su proceso, que cuesta no solo para la afectada sino para todo tu entorno, familiar, laboral y más si tu familia no conoce del tema. Sobrellevar la enfermedad depende de cada organismo", comenzó su relato Dolly Báez.

A su vez, Lourdes Jiménez, expresó: "me diagnosticaron cáncer en el año 2022, yo siempre me controlaba y un día me encuentro un nódulo no muy pequeño en la mama derecha. Fui a la consulta y me mandan a hacer la mamografía, al tener los resultados la Dra. me dice acá hay algo vamos a hacer una punción, al oír eso no pensé en absolutamente nada, y lo único que me decía dentro mío es "en tus manos mi Señor" esa es la frase que hasta hoy día no la olvido y a cada paso digo "en tus manos mi Señor".

Dolly Báez por su parte, comentó que le diagnosticaron en el 2013. "El descubri-

miento del cáncer fue fortuito, fue mientras me daba un baño y allí encuentro un nódulo. Yo tengo antecedente familiar de cáncer, mi madre falleció de cáncer linfático. Me realice la mamografía y la ecografía mamaria y el mastólogo confirmó que estaba cursando con un cáncer de mamas clase 3. Me extirparon parte del seno, realice 6 sesiones de quimioterapia, que me hizo muy mal en cuanto a mi organismo propiamente y también a la imagen, porque pierdes el pelo de todo el cuerpo", afirmó.

"Decidí someterme a la cirugía sin saber lo que venía después, me extirparon todo el seno derecho, me quitaron 13 ganglios de los cuales 5 estaban infectados. El grado de cáncer fue 2-3. Hice 16 sesiones de quimioterapia, y 25 sesiones de radioterapia por el grado de cáncer", manifestó Lourdes.

Dolly y Lourdes, resaltaron que no fue fácil contar a sus familias, que se encontraban pasando por el cáncer de mamas porque el enfermo no es solamente el que siente la enfermedad, sino también

la familia y para salir adelante hay que animarlos a ellos también.

Ambas invitadas, coincidieron que son hijas bendecidas de Dios, entregaron su enfermedad a Dios y dejaron el mensaje para todas aquellas mujeres que están atravesando por una situación similar. "No tengan miedo, sean curiosa de su cuerpo, porque es eso lo nos lleva a encontrar cosas y a buscar una solución y no posponer la salud hasta el último lugar". Expresaron que existe un trípode en la lucha contra el cáncer: fe, familia y actitud positiva.

